
Madame la présidente, Monsieur le bourgmestre, Mesdames et Messieurs les échevins, Chers 
collègues … 
 
Comme vous le savez, cette année scolaire n’a pas été une année de tout repos … 
La pandémie et ces différents protocoles ont touché de plein fouet notre jeunesse et plus 
particulièrement nos enfants en âges scolaires … 
Tant ceux-ci que nos enseignants ont dû s’adapter aux différentes normes imposées … 
Alors, en cette fin d’année scolaire, tout naturellement je m’adresse à vous, monsieur l’échevin de 
l’enseignement, vous qui, de manière symbolique, représentez le P.O. de nos établissements. 
 
1 Qu’en est-il du suivi de nos jeunes élèves depuis septembre?Y a-t-il eu beaucoup de 
« décrochages » ou d’ « abandons » dans nos écoles ?  
  - Et, si je peux me permettre la même question, qu’en est-il également pour nos enseignants 
(gestion des absences pour quarantaines ou pour d’autres raisons) ? 
  - Des mesures particulières ont-elles été prises pour soutenir ce personnel en première ligne ? 
2 Avez-vous déjà des résultats quant au taux de réussites des CEB ? 
3 Je pense que nous avons un changement de direction dans une de nos écoles… 
  - Où en est-on ? 
4 Pouvez-vous nous donner déjà une estimation de fonctionnement de notre « nouvelle » école au 
terme de cette année particulière, les points forts et les plus faibles … 
 
 
Par avance, merci pour vos réponses 
 
 
Marc Bondu  
Conseiller communal 
 
 


